

さんようおのだウォッチング Watching

健康づくりのきっかけに 第13回 SOS 健康フェスタ

SCENE 1



太極拳の演舞



健康に関する講演会



小野田高生による虫歯予防教室



キッズドクター体験

ス マイルエイジング月間である11月、生涯を通じた健康づくりを実践することを目的に、かたつむりで行こう会が企画した「第13回 SOS 健康フェスタ」を、11月20日、厚狭地区複合施設で開催しました。今回は「ひとまち スマイル 健幸めざして つながりをも！」をテーマに、ステージイベントや健康に関する講演会・相談、小野田高生による虫歯予防教室、キッズドクター体験、市の特産品を使用した飲食ブースの出店などを実施。イベント終盤には来場者全員で市民体操「SOS おきよう体操」も行いました。参加した60代の女性は「自身の健康について考え直すきっかけになった。体験できるブースも多く楽しかった」と話しました。

SCENE 2

竜王中生徒が制作 「クモハ42系」モザイクアート

JR小野田線雀田駅～長門本山駅間2.3kmを1981年から2003年まで走行した旅客車両「クモハ42系」が、引退して20年を迎えることを記念し、竜王中学校生徒が制作したモザイクアートを本山ドリーム体育館前に設置。11月5日、除幕式を行い、関係者や地域の人に披露しました。



左から村岡真由美さん、福井優華さん、藤村南さん



SCENE 3

ゆめ市場川上で収穫祭 野菜やよもぎ餅を求めて賑わい

川上地区にある農産物直売所「ゆめ市場川上」で11月26日、収穫祭が開催されました。この日は、川上産のさつまいも、かぶ、白菜等の新鮮な野菜や、隣接の農産物加工場「ゆめ農房川上」で作った川上産もち米100%のよもぎ餅などの販売があり、早朝から多くの人で賑わいました。